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２０２１年７月 

国 際 会 長 主 題 「世界とともにワイズメン」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「100 年を越えて変革しよう」   

西 日本区 理事主 題 「Challenges for the future 未来への挑戦」  

中 部 部 長 主 題 「楽しくやろう ワイズの活動 地域とＹＭＣＡと共に 」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「歴史を紐解き、前を見よう」 

会 長  荒川 文門    副 会 長  近藤 豊     書 記  杉山 弘時 

会 計  小林 滋記    直前会長  都築 正和    連絡主事  橋本 啓 

 

６月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

５名 ６名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時：7月 8日（木） 19:00～20:00     

場 所：南山ＹＭＣＡ  

2021～2022 総会 （詳細は総会議題案参考のこと） 

・2021 事業報告 会計報告 他 

・2022 事業計画、年度予算 他 

 年度当初の総会です。2021 年はコロナ、コロナで明

け暮れ満足な例会もままならない一年でした。 

2022 年は少しは落ち着き色々な活動ができるよう

になるといいな、と思いますが中々そうも行かないよ

うです。メンバー一同もワクチン接種も一段落し、若

い人たちも接種が終わり早く通常に戻ることを期待

しています。 

 

第二例会 

日 時：7月 15 日（木） 19：00～20：00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

１．8月例会案  

２．中部部長訪問 

３．その他  

 

今月の聖句  

「これらのことを話したのは、あなたがたがわたしによって平和を得るためである。あな

たがたには世で苦難がある。しかし、勇気を出しなさい。わたしは既に世に勝っている。」 

                        ヨハネによる福音書/ 16 章 33 節   

 

 

７月例会案内 

 

 

新年度を迎えて         会長 荒川文門 

南山ワイズメンズクラブも 51 年目に入りました。

昨年度幕引きをするかどうかでかなり検討しました

が一応もう一年続けるという結論の元、新しい年を迎

えます。昨年度一年間ほとんどコロナコロナで明け暮

れ例会もままならないことの多い年でしたが、「例会

第一」「出席第一」がワイズのモットーであり満足な

例会が持てないクラブはワイズではない、という信念

に 50 年間縛られてきましたが、昨年度を振り返って

みると、いわゆる「らしい例会」無しでも十分成立す

るのではないかと思われるようになりました。南山ク

ラブには農場例会という特異な例会が存在するので、

卓話を中心とした例会でなくてもやっていけるので

はないかとクラブの在り方を再発見した次第です。権

利を主張しない代わりに義務、責任を負わないという

方向性ももう一度検討してみる価値があるように思

います。 

 本年もう一回幕引きの在り方を検討してみたいと

思います。そんなことで改めて年度当初の抱負などお

おそれた考えはありませんがもう一年よろしくお願

いします。 
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 ６月第一例会報告 

日 時：6月 10 日（木） 19:00～20:00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、杉山、都築、深尾 

 6 月 10 日第一例会が南山ＹＭＣＡにて開催されま

した。短い時間でしたが一年を振り返って色々ご意見

が出ました。でも最終的にはコロナコロナの一年で反

省すべきこともあまり例連の例えにはならず、初めて

のことが多く戸惑いの一年であったと思います。 

 

６月第二例会報告 

日 時：6月 17 日（木） 19:00～20:00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、橋本 

 6 月 17 日（木）第二例会が南山ＹＭＣＡにて開催さ

れました。総会準備の会として総会資料作成の確認、 

持ち方などが検討されました。まだまだコロナの影響

があり、どこかのレストランなどでするには危険が多

すぎることで密にならない様、長時間にならないよう

に、ということで南山ＹＭＣＡ少し豪華夕食をともに

しながら総会を持つことに決定されました。 

 

津ワイズメンズクラブ最終例会参加記  

6 月 27 日（日）津のグリ

ーンホテルで津クラブの最

終例会が開かれました。四

日市クラブの15周年記念の

ＥＭＣとしてチャーターし

て以来29年この日を最後に

津クラブは幕を閉じまし

た。チャーターメンバーの  

薦田さん、千賀さんとは長年の顔なじみ、特に薦田さ

んとは 60 年前の名古屋ＹＭＣＡ少年部以来の仲間で

あり、キャンプリーダー仲間でもありました。現会長

の亀野さんはやはり少年部時代のメンバーであり、60

年になります。彼は高校まで少年部にいたのですが大

学以降は定年すぎるまで名古屋を離れ音信不通でし

たが、ある年の南山ＹＭＣＡのバザーに突然現れ再会

し、薦田さんに紹介し現在に至る経過です。そんなわ

けで色々繋がりのある津クラブの最終例会にはぜひ

参加したいと思いました。会計の佐脇さんも顔なじみ

で他のクラブの例会と言う気はしませんでした。 

会は、会長挨拶、解散に至る経過説明、会計報告な

ど例会としての形を整え行われました。懇談の食事会

では津クラブのこれまでのプログラムの思い出、苦労

話、成果など果てることのなく楽しそうに語られやは

り皆さんワイズにはかなりの愛着があるのだという

ことをしみじみ思わされました。我がクラブもそのう

ち最終例会を開くことになおうかと思いますがどん

な形にするのか少し考えてしまいました。 

 

諸報告 

１．中部評議会で南山クラブが疑問を呈していました

理事支援金の基準は 「担当主事を除く」ですので、

南山クラブは＠3,000 円年間 18,000 円となります。 

２．5月 29 日 30 日の両日秋のプログラム用のサツマ

イモの苗付けを行いました。例年並みに 1,500 本を

植え付けました。その後 6 月 20 日に 250 本ほど追

加しました。生育は例年になく調子が良く順調に育

っています。 

３．南山幼稚園の七夕祭り用の竹を用意できないかと

いうことで、近藤さんが準備してくれることになり

ました。７月１日に 8本ほど準備できるとのことで

す。 

 

例会出席表 
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１ 荒川 ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

２ 小林  ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

３ 近藤 ○ ○ ○ ○  ○ 

４ 杉山 ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

５ 都築 ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

６ 深尾 ○ ○ ○ ○ ○  

７ 橋本 ○ ○  ○  ○ 

 


